

UNITY ～団結、連携、融合～

＝「地域から、そして社会へ」＝ 南摩中学校

R2.12.21

地域の皆様、保護者の皆様、こんにちは。いつも本校の教育活動に対しまして、御理解・御協力をいただき、ありがとうございます。令和2年度2学期の地域連携協働活動についてお知らせいたします。

8月17日から始まった2学期は、新型コロナウイルス感染症対応のため、「新しい生活様式」に留意しながらの生活でした。例年のような行事や、地域に出での活動が中止となってしまったものも多くありますが、学校支援ボランティアの方々や地域の皆様の協力を得て、新たな取り組み等も実践することができました。

★2学期の【地域と連携した活動実践】を御紹介いたします。



1年総合的な学習《福祉》



2年技術科《菊作り》



保健給食委員《ブドウ収穫体験》



1年家庭科《ミシン実習補助》



部活動《基礎トレーニング指導》



スポーツフェスティバル《ごぐら音頭指導》



職業人講話《林業家の講話》



3年総合的な学習《農園作業》



3年総合的な学習《カフェ体験》

【第2回】



コミュニティスクール推進委員会開催



R2年12月2日(水)

令和3年度に「コミュニティ・スクール」となる本校は、今年度から「コミュニティ・スクール推進委員会」を発足し、コミュニティ・スクール導入に向けて準備を進めています。12月2日には、第2回の推進委員会を開催し、今年度の活動状況の中間報告や確認をしました。特に、地域に住む福田さんから、3年生の「総合的な学習」と協働で進めた「地域側からの提案と、その実践」について発表していただきました。

学習の様子



推進委員会の様子

